

Info-Anlass

Prisma-Essenzen «Körper-Kraft – Ausleiten und Schutz»



Seit ca 4 Jahren geht die Medizin für alle sichtbare Wege, die uns dazu bewegt haben, genauer hinzuschauen, kritisch zu überprüfen und uns zu erlauben, uns vielseitig zu informieren, um ein möglichst objektives Bild dazu zu erhalten.

Unser beider beruflicher Werdegang nahm seinen Anfang in der Schulmedizin und entwickelte sich stets weiter, so dass wir verschiedene Möglichkeiten und Ansichten der Schul- und Alternativmedizin zum höchsten Wohl aller Wesen verbunden haben und diese auch weiterempfehlen.

Dabei hilft uns auch unser intuitiver Kontakt mit der geistigen Welt, welcher uns immer wieder zu erstaunlichen Erkenntnissen führt und wegweisend für die Entstehung unserer Prisma-Essenzen ist.

In unserer Praxis begegnen uns zurzeit immer mehr Menschen, welche körperliche, psychische und mentale Probleme mitbringen, nachdem sie sich für eine Behandlung mit den neuartigen «Covid-Impfstoffen» entschieden haben, aber auch Menschen, die ungeimpft sind und im Umgang mit geimpften Mitmenschen über physische, psychische und mentale Beschwerden berichten.

Nach vielen Begegnungen mit der geistigen Welt und dem Studieren von den Beschwerden, über die die Menschen uns berichtet haben, durften nun die Prisma-Essenzen «Körper-Kraft» entstehen.

Aufgrund dieser umfassenden Informationen haben wir festgestellt, dass sie auch im kollektiven Feld wirksam sind, und jedem Anwender eine gute Hilfe sein können, um wieder mehr Klarheit und eigenen Raum wahrzunehmen in dieser unübersichtlichen Zeit. Dieser eigene Raum lässt es zu, dass wir wieder zurück in unsere Kraft und Lebensfreude finden. Ängste können sich auflösen und das Immunsystem wird gestärkt.

In der Zeit, in welcher die Prisma Körper-Kraft-Essenzen nun zur Anwendung kommen, haben wir feststellen können, dass sie ebenfalls eine sinnvolle Unterstützung im Ausleiten jeglicher Art von Fremdeinflüssen wie Medikamente sind und mithelfen, das eigene Immunsystem und die Verbindung zur eigenen Persönlichkeit und dem ursprünglichen Lebensplan stärken.

Gern stellen wir euch an diesem Anlass diese Lichtbringer und feinstofflichen Helfer vor, und zeigen Euch, wie sie wirken, und erzählen euch mehr über die einzelnen Inhaltsstoffe und wie sie sich gegenseitig ergänzen. Gern dürft Ihr sie an diesem Abend auch selbst anwenden.

Ort:

VYWAMUS Gemeinschaftspraxis und Schule
für ganzheitliche Heilmethodik, Medialität und freie Lebensgestaltung
Bahnhofstrasse 173
9244 Niederuzwil

Datum:

Mittwoch, 5. November 2025

Zeit:

Ca 1 1/2 Std. – 19.00h

Eintritt:

frei – wir freuen uns über einen freiwilligen Unkostenbeitrag

Anmeldung bei: Simone 079 708 16 76 oder e-mail simone@vywamus.ch
oder Bernadette 079 640 97 12 oder e-mail bernadette@vywamus.ch